

A las técnicas y técnicos

USM Sede Concepción invita a avanzar con sus ingenierías vespertinas

Dentro de su oferta, la casa de estudios cuenta con ocho carreras disponibles para ampliar estudios.



UNIVERSIDAD TÉCNICA
FEDERICO SANTA MARÍA
SEDE CONCEPCIÓN

En un mundo laboral cada vez más competitivo, mantenerse actualizado es esencial para los técnicos que buscan ampliar sus horizontes profesionales. Con esto en mente, la Universidad Técnica Federico Santa María (USM) Sede Concepción invita a las y los técnicos a dar un salto en su formación académica a través de sus programas vespertinos de ingeniería. Estas carreras están diseñadas específicamente para quienes buscan compatibilizar su vida laboral con estudios superiores, ofreciendo una sólida continuidad de estudios que responde a las demandas del mercado laboral actual. Con una oferta académica alineada a los requerimientos de la industria, la USM ofrece programas que permiten a los técnicos acceder a títulos universitarios y ampliar sus oportunidades de empleabilidad en áreas de alta demanda, como la gestión industrial, el control e instrumentación y la ingeniería en construcción.

De acuerdo a la subdirectora de Admisión de la Sede Concepción, Karen Jiménez, "estos programas están diseñados para los técnicos que buscan compatibilizar trabajo y estudios, permitiéndoles avanzar en su carrera profesional mientras responden a las exigencias del mercado actual. Son una excelente oportunidad para quienes desean dar un paso más en su formación académica."

MIRANDO ADELANTE

El mundo de la empresa obliga a los trabajadores a adecuarse a este nuevo escenario y a sus constantes cambios, demandando un continuo perfeccionamiento. Por ello, la Universidad ha creado una serie de programas vespertinos para continuidad de estudios, con el fin de satisfacer la demanda de la industria.

Es así que, en la Sede Concepción, se imparten las carreras de Ingeniería de Ejecución en Gestión Industrial (ejecutiva - semanal), Ingeniería en Construcción con Licenciatura en Ingeniería, Ingeniería de Ejecución en Control e Instrumentación Industrial, e Ingeniería en Mantenimiento Industrial con Licenciatura en Ingeniería (ejecutiva).

A las que también se suman Ingeniería de Ejecución en Gestión y Control Ambiental, Ingeniería de Ejecución en Química mención Control, Ingeniería Comercial e Ingeniería de Ejecución en Gestión de la Calidad.



La Sede Concepción, ubicada en Arteaga Alemparte 943, Hualpén, también está abierta para consultas.

Los programas de las carreras están hechos para quienes desean compatibilizar trabajos y estudios, lo que ofrece una oportunidad para ampliar su formación.

La modalidad vespertina, con horarios flexibles, permite asistir a clases por las tardes y fines de semana, adaptándose a las necesidades de quienes trabajan durante el día.

Además, la empleabilidad de los egresados de estas carreras es uno de los mayores atractivos, con tasas superiores al 90% en áreas como Ingeniería en Control e Instrumentación Industrial y Gestión Ambiental, lo que demuestra la alta demanda de estos profesionales en la industria regional y nacional.

La convocatoria para las ingenierías vespertinas 2025 estará abierta hasta el 31 de marzo. Los interesados pueden postular directamente en el sitio web institucional -admisión.usm.cl o



La Sede Concepción cuenta con una amplia oferta, siempre adaptada a compatibilizar estudios y trabajo.

acercarse a la Sede Concepción, ubicada en Arteaga Alemparte 943, Hualpén, para resolver dudas y obtener orientación de lunes a viernes, de 11 a 19 horas.